

Ein geistlicher Prozess



Liebe TeilnehmerInnen am Zukunftsforum,

wie oft „rutscht“ man nicht in eine Sitzung, zieht die zugeschickte Tagesordnung aus der Tasche und wartet auf das, was da so geboten wird?

Da der Gesamtprozess unter dem Leitwort „Dem Glauben Zukunft geben“ ein geistlicher Prozess sein soll, wollen wir – das ist die Arbeitsgruppe „Geistliche Prozessbegleitung“ – Sie von Beginn an einladen, sich auch geistlich auf die Tagungen des Forums vorzubereiten. Das nachstehende Gebet kann dazu dienen, Ihren persönlichen Zu-Gang zum ersten Forum zu gestalten. Selbstverständlich sind Sie auch gebeten, die Ihnen vertrauten Formen Ihres Gebets zur Vorbereitung auf diesen Tag zu verwenden. Am 11.10.08 versammelt sich in Freising mit Ihnen auch sehr viel geistliche Erfahrung und Kompetenz. Dies sollten wir von Anfang an nutzen...

Dekan Pfr. Thomas Schlichting,
Geistliche Prozessbegleitung

Mach uns unruhig, Herr,

wenn wir allzu selbstzufrieden sind, wenn unsere Träume sich erfüllt haben,
weil sie allzu klein waren;
wenn wir uns im sicheren Hafen bereits am Ziel wähnen,
weil wir allzu dicht am Ufer entlang segelten.

Mach uns unruhig, o Herr, wenn wir über der Fülle der Dinge, die wir besitzen,
den Durst nach den Wassern des Lebens verloren haben;
wenn wir, verliebt in diese Erdenzeit, aufgehört haben, von der Ewigkeit zu träumen;
wenn wir über all den Anstrengungen
unserer täglichen Arbeit
unsere Vision des neuen Himmels verblassen ließen.

Rüttle uns auf, Herr, damit wir kühner werden
und uns hinauswagen auf das weite Meer, wo uns die Stürme
deine Allmacht offenbaren, wo wir mit schwindender Sicht
auf das Ufer die Sterne aufleuchten sehen.

In Namen dessen, der die Horizonte unserer Hoffnungen
weit hinausgeschoben
und die Beherzten aufgefordert hat,
ihm zu folgen.

Bischof Bienvenido Tutud, Philippinen